



Aurora Nachrichten

Dezember 2024

Liebe Eltern,

ich sende Ihnen vorweihnachtliche Grüße aus Goch, verbunden mit einigen Fotos unserer kleinen haus-internen Weihnachtsfeier.

Es war ein wunderschöner Abend, der mir einmal mehr gezeigt hat, warum ich in den letzten Jahren so gerne an der Seite Ihrer Töchter war.

Daher bedanke ich mich in aller Kürze für das von Ihnen entgegengebrachte Vertrauen und die vielen netten Gespräche, Telefonate und E-Mails.

Es war mir eine große Freude, Sie und Ihre Töchter kennenlernen zu dürfen.

Meiner Nachfolgerin Frau Mathi wünsche ich an dieser Stelle für ihr Tun alles erdenklich Gute und Gottes Segen.

Bleiben Sie gesund, genießen Sie die Weihnachtstage und starten Sie positiv in das neue Jahr!

Ich verbleibe mit herzlichen Grüßen vom Gaesdoncker Campus

Sonja Piel

Internatspädagogin Haus Aurora







